

# Boletín Municipal



## Panoramas

### CESFAM Néstor Fernández Thomas disfruta de proyecto de relajación para mejorar su salud mental

El Centro de Salud Familiar Néstor Fernández Thomas celebró con entusiasmo la obtención de un fondo concursable de la Caja de Compensación La Araucana, beneficiando a 194 funcionarios. La iniciativa "Construyendo un Sistema de Salud más Humano" ofrece una terapia de relajación de media hora con masaje descontracturante y un kit de cuidado para los trabajadores, con el objetivo de reducir el estrés laboral y las agresiones físicas y verbales.

### Realizan exitoso cierre 2024 de las jornadas de autocuidado comunal docente

Con exitosas convocatorias, este 2024 fue resumido por el equipo HPV como un año de aprendizajes y construcción de una propuesta colectiva de autocuidado, promoviendo la salud mental laboral. El 29 de noviembre se culminó este proceso en el Museo de Historia Natural e Histórico de San Antonio, marcado por compañerismo y socialización de prácticas de autocuidado.

### Actividad juvenil

#### CHRISTMAS KAI



Sábado 07 de Diciembre, desde las 10:00 a las 20:00 horas  
Plaza de Lillole

### Ceremonia

#### Instalación del nuevo Concejo Municipal periodo 2024-2028



Viernes 06 de Diciembre, desde las 11:00 horas  
Centro Cultural San Antonio



### Miles de personas disfrutaron de la Expo Rural San Antonio en la Hacienda San Juan

Rodeados de árboles centenarios en un amplio y cómodo espacio, miles de personas disfrutaron de la Primera Expo Rural 2024 San Antonio, evento realizado el pasado 1 de diciembre en la Hacienda San Juan. La actividad, organizada por la Oficina de Desarrollo Económico de la Municipalidad de San Antonio, contó con diversas actividades que hicieron de esta jornada dominical una experiencia grata para cada uno de los y las asistentes.

## Noticias Breves



En el marco de la iniciativa "Mi Primer Rincón Lector" y gracias a la donación de la Fundación Siglo XXI, la Biblioteca CRA de la Escuela Presidente Pedro Aguirre Cerda presentó la estrategia cordón literario con el cuento "¿A qué sabe la luna?". Esta actividad, que demuestra las metodologías de la Escuela Parvularia de la Universidad de Valparaíso.



El Programa Migrantes y el Centro Cultural San Antonio invitan a la exposición "En sus zapatos", una muestra que invita a reflexionar sobre la realidad de las personas migrantes que cruzan diferentes fronteras mundiales, en conmemoración del Día Internacional del Migrante. La exposición, que se llevará a cabo en el Centro Cultural San Antonio, contará con un registro visual de la fotógrafa Daniela Benavente.

# Boletín Municipal



## Programa Defensoría de las Personas realiza Tercer Espacio de Acceso a la Justicia

Decenas de vecinos asistieron a la jornada en el frontis del edificio consistorial, donde se ofreció orientación y atención legal gratuita. Este acercamiento fue bien recibido por la comunidad, con profesionales brindando asesoría en temas como pensión alimenticia, asesoría laboral, visitas, cuidados de personas y pensiones.



## San Antonio Da la Bienvenida a Sus Nuevas Autoridades Municipales

Mañana, viernes 6 de diciembre, la Municipalidad de San Antonio celebrará la ceremonia de asunción de las nuevas autoridades municipales. Este evento, que marca el inicio del periodo 2024-2028, se llevará a cabo a partir de las 11 horas en la sala Civita Aranda del Centro Cultural de la comuna.

El municipio invitó a toda la comunidad a seguir la ceremonia a través de las plataformas digitales. La transmisión en vivo se realizará a través de las redes sociales y el canal de YouTube del municipio.

En este acto, la secretaria municipal tomará juramento al alcalde entrante, Omar Vera, junto a los concejales Danilo Rojas Barahona (Partido Renovación Nacional), Manuel Palominos Pérez (Partido Republicano) y Edinson Henríquez Quezada (Independiente). Este evento simboliza el compromiso de las nuevas autoridades de trabajar en beneficio de la comunidad de San Antonio, enfrentando los desafíos locales con responsabilidad y transparencia.



## Feria de servicios para personas con discapacidad se toma el hall del Hospital

La Mesa de Discapacidad y Estrategias de Inclusión de la Provincia de San Antonio y la comuna de Navidad organizaron una Feria de Servicios para personas en situación de discapacidad. El evento tuvo lugar en el hall de ingreso del Hospital Claudio Vicuña con la participación de la Oficina de la Discapacidad y más de una centena de asistentes.

FARMACIAS DE TURNO

06

PHARMA PUERTO

Av. Barros Luco n° 2148

07

SANA SANA

Av. Centenario n° 268

08

SALCOBRAND

AV. PROVIDENCIA N° 102

09

Día Internacional contra la corrupción

10

Día Internacional de los derechos humanos

10

Día Internacional de los derechos de los animales

11

Día del Psicólogo

EFEMERIDES